



Neujahrssfliegen 2018

Aktualisiert: 25. Mai 2019

Alles Gute im Neuen Jahr! Das wünschten sich die Mitglieder des **Claußnitzer Modellflugvereins** am Neujahrstag bei stürmischem Frühlingswetter auf unserem Modellflugplatz. Und die hatten sich in **großer Zahl** auf dem Fluggelände eingefunden, um der traditionellen Eröffnung der **Modellflugsaison 2018** beizuwohnen. Die letzten **Böller und Raketen** wurden so dann noch gezündet. Bleibt nur zu wünschen, dass das Modellflugjahr 2018 uns nicht im Nebel stehen lässt. Der Modellflug-Terminkalender ist jedenfalls prall gefüllt. Wir wünschen Euch allen einen **guten Start in die bevorstehende Flugsaison!**





